
800 m²

Réf. MGB5694

2 990 000 €

Villecroze
Maison à vendre (83690)
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Cette  magnifique propriété,  située  dans l'arrière-pays  de Tourtour,  est

un véritable joyau. Étalée sur un terrain d'environ 20 hectares, elle offre

une vue panoramique à 360º sur les collines et les forêts environnantes,

sans aucun vis-à-vis.Villa 1 (217m²) :Cette villa élégante est répartie sur

2  étages.  Le  rez-de-chaussée  accueille  un  hall  d'entrée  spacieux

menant à un lumineux salon de 60m² et une grande cuisine entièrement

équipée  de  56m²,  dotée  d'un  plafond  cathédral.  À  l'étage,  vous

trouverez  3  chambres,  chacune  avec  sa  propre  salle  de  bain  ou  salle

de douche. À l'extérieur, une belle ...

This magnificent property, located in the countryside near Tourtour, is a true gem.

Spread over approximately 20 hectares of land, it offers a panoramic 360º view of

the surrounding hills and forests, with no overlooking neighbors.Villa 1 (217m²):This

elegant villa is spread over 2 floors. The ground floor features a spacious entrance

hall  leading  to  a  bright  60m²  living  room  and  a  large  fully  equipped  kitchen  of

56m², with a cathedral ceiling. Upstairs, there are 3 bedrooms, each with its own

bathroom or shower room. Outside, a beautiful 35m² terrace overlooks the garden,

the infinity pool, ...

BEAUCHAMP ESTATES
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